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Désertée lors du premier confinement, l’avenue des Champs-Élysées était toujours aussi belle. 

Aujourd’hui, l’été s’annonce radieux, l’avenue retrouve ses touristes étrangers.  […] 

Ces touristes placent les Champs-Élysées sur la première marche du podium devant Amsterdam et 

Rome. Réputée la plus belle du monde, la célèbre avenue parisienne est pour beaucoup la destination 

incontournable.  

- Après trois ans de Covid, c’est la première destination où on a choisi de venir.  

- C’est génial, la nourriture, les gens, l’atmosphère et la manière dont la culture a rebondi aussi 

vite. 

- J’adore l’architecture, c’est vraiment très beau.  

- Je trouve qu’il y a de l’ambiance. C’est vraiment chouette de pouvoir flâner ici, j’aime bien. 

Depuis un an, la fréquentation des Champs-Élysées a doublé, 880 000 personnes foulent désormais les 

trottoirs de la ville chaque mois, c’est plus aussi qu’en 2019, avant la pandémie.  

- On a à la fois un Obélisque et un Arc de Triomphe, mais on a aussi les plus belles enseignes du 

monde. Pas simplement dans le luxe, dans la gastronomie, dans le sport, dans la technologie 

et ça, c’est des braises sur lesquelles il suffisait de souffler, souffler, c’est l’été, c’est les 

touristes qui reviennent pour que les Champs-Élysées repartent.  

Les grands absents aujourd’hui sur les Champs-Élysées restent les Chinois, privés de visa et bien sûr, 

les touristes russes. 

 


